

Estuaire/Département du Komo-Mondah/Ntoum/Infrastructures Une passerelle pour le quartier Bizango-Mekoma



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Paul Biyoghe Mba procédant à la coupure du ruban en guise d'inauguration.



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Les membres de l'Ajev à l'occasion de la livraison de la passerelle au quartier Bizango-Mekoma.



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Une vue de la passerelle inaugurée au quartier Bizango-Mekoma

PSNB
Ntoum/Gabon

QUEL soulagement pour les habitants du quartier Bizango-Mekoma, situé après la voix ferrée, dans le 3e arrondissement de la commune de Ntoum ! En effet, ce qui constituait pour eux un véritable calvaire en temps

de pluies, à savoir la difficile traversée des cours d'eau, n'est plus qu'un lointain souvenir. Avec la livraison, le samedi 22 septembre dernier, d'une magnifique passerelle, grâce à laquelle la mobilité des usagers s'effectue désormais en toute sécurité. Cet acte de solidarité a été posé par l'homme politique de cette localité, Paul Biyoghe

Mba, en partenariat avec l'Association des jeunes émergents volontaires (Ajev). L'ouvrage réalisé étant à la hauteur des attentes, tant du bienfaiteur que des bénéficiaires, mesure 10 mètres de long et 5,5 mètres de large. Le coordinateur de l'Ajev dans le 3e arrondissement de Ntoum, Jonas Gabriel Ngoua Ekoang a déclaré que « cette

magnifique passerelle vient résoudre la problématique de la traversée des habitants, jeunes, femmes, vieux, de ce quartier. Désormais, la traversée se fait en toute quiétude et en tout temps. » Non sans rappeler que cet acte de solidarité mené par Paul Biyoghe Mba, soutenu par la coordination communale de l'Ajev de Ntoum, dirigée par

Michel Mokoto Diba, s'inscrit dans les missions de cette structure associative, qui soutient la politique du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba. « Candidat aux prochaines élections couplées, législatives et locales 2018, au compte du PDG, M. Biyoghe Mba aura le soutien des Ajeviens, lors de ces scrutins dans notre arrondissement, comme partout

d'ailleurs», a précisé M. Ngoua Ekoang. Paul Biyoghe Mba a demandé aux populations de Bizango-Mekoma de faire un bon usage de cet ouvrage pour une durée de vie plus longue. A noter que Paul Biyoghe Mba, toujours avec le soutien des Ajeviens, a réalisé les travaux de la route de ce quartier sur une distance de 5 km.

Ngounié/Département de la Louetsi-Wano/Lébamba/Foire-exposition artisanale Les créations locales à l'honneur



Photo : Felicien Ndongo

Lucienne Ndongo, l'initiatrice de la Divine foire de Lebamba.



Photo : Felicien Ndongo

Une vue des produits proposés.



Photo : Felicien Ndongo

La friperie était également au menu.

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

LES rideaux sont tombés récemment sur la troisième édition de la Divine foire-exposition louva-

noise (DFEL) à Lébamba. Organisée par Lucienne Ndongo, opératrice commerciale bien connue dans la localité, cette manifestation qui s'est déroulée dans la grande salle du gymnase a attiré du monde pendant plu-

sieurs semaines. Au menu, des expositions-ventes, des espaces d'échange, la promotion des produits de l'artisanat, du cosmétique, de la mode, maroquinerie, vaisselle, boisson, aliments biologiques et de restauration. Le

tout à des prix défiant toute concurrence. Plusieurs Louvanois et autres personnes de passage dans la localité en ont profité pour faire des emplettes. Beaucoup étant satisfaits de l'accueil réservé et

de la qualité des produits. Ce rendez-vous de promotion artisanale et d'encouragement des efforts fournis par l'initiatrice avait non seulement un but commercial, mais aussi pour inciter les Louvanoises à l'esprit d'ini-

tiative. Ce secteur d'activité mérite d'être également exercé par les ressortissants de la Louetsi-Wano en général, et ceux de Lebamba en particulier, pour ne pas le laisser aux mains des expatriés.

Brèves de Fougamou



Photo : J.F.Marola

L'école catholique du centre-ville : le bel exemple de propreté

Dans quelques jours sera donné le top de la rentrée scolaire dans notre pays. A Fougamou, ainsi que dans l'ensemble du département de Tsamba-Magotsi, plusieurs établissements croupissent encore dans l'insalubrité. A l'exception de l'école catholique qui brille par sa propreté. Un bel exemple à suivre.

Les routes secondaires de plus en plus étroites

Dans la cité, hormis la rue principale, toutes les voies secondaires

sont envahies d'herbes sauvages. Et leur état laisse à désirer au point où la couche de goudron ne cesse de se décaper.

La station de Bitoukou se modernise

Située au quartier Bongaville, sur la route de Mouila, la station-service, propriété de Salif Moubata, offre désormais à sa clientèle d'autres prestations. A savoir un bar pour se désaltérer, un espace de lavage de véhicules ainsi qu'un coin de dégustation de café expresso. Signe évident que les choses bougent.

Les produits agricoles locaux recherchés

Déjà, se procurer des produits agricoles à Fougamou relevait du parcours du combattant. En cette période de campagne électorale, il est presque devenu impossible de trouver de la banane, des tubercules ou d'autres produits alimentaires aux abords de la route. Cette rareté serait imputable aux villageois qui préfèrent la politique aux travaux champêtres. Du coup, le riz devient l'aliment de base pour les 3/4 des foyers.

Des voitures actuellement en grand nombre pour tous

Depuis le début de la campagne pour les législatives et les locales, Fougamou et ses environs qui manquaient cruellement de transport en commun ont vu, aujourd'hui, leur parc automobile passer du simple au quintuple. Du coup, non seulement il y a ce trop-plein mais en plus - élections obligent -, il suffit de lever le doigt et on est aussitôt embarqué. Qu'en sera-t-il après les élections ?

Les bungalows opérationnels

Même si les trois locataires successifs de l'Hôtel de Ville ne sont pas reconduits, les populations de Fougamou retiennent, cependant, leurs œuvres dont les bungalows construits au quartier Magunga.

Les structures hôtelières se froissent les mains

En cette période électorale, les structures hôtelières trouvent leur compte et tirent leur épingle du jeu. La demande est si forte en cette période électorale que leurs recettes sont passées du simple au double. Et tous s'en réjouissent.



Photo : J.F.Marola/ L'Union



Photo : J.F.Marola/ L'Union